
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間       副会長 川上 幸子 君 

先週の金曜日の大雨から

少し朝夕は涼しくなったか

なと、今年の夏は暑く長か

ったのですが、不思議なも

ので彼岸花（曼殊沙華）は毎

年お彼岸に咲いてくれま

す。虫の音も賑わっていま

すが、夜よりも朝の方がげ

んきがいいなあと思いま

す。虫の音を感じるのは日

本人だけみたいです。日本は四季があり、五感が優れてい

るのだそうです。皆さんも、もう虫の大合唱をお聞きにな

りましたか？五感を研ぎ澄まし秋の気配を感じてくださ

い。先週の観月会お疲れ様でした。私は別の会があり参加

できず、二次会からの参加でした。 

コンベンションセンターからぶっ飛びで帰って来まし

て、車を置き歩いてトレビの泉へ着くなり、まだ会計をし

ているのに「人生いろいろ♪」がかかり、歌えと！まあ、

私も大人の対応をしましたが本当に人生いろいろ、高鍋

ロータリークラブでは色々と経験させて頂いております。 

毎回思うのですが、親睦委員長の高橋さんの委員長は

適人だなと！まさかあの高橋弁護士が？別人ではないだ

ろうかと思うくらいのはまり役で、いつも楽しませて頂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

いております。ピアニストの森さんとのパートナーシッ

プも最高です。森さんいつも有難うございます。 

さて、私が観月会に参加できなかったのは、宮崎県中小

企業家同友会という所に所属しておりましてひむか支部

の代表でもあるのですが、19日20日で青年経営者全国交

流会in宮崎が開催されました。テーマは「集え！変革者

～日本のひなたから照らす未来～」全国から2000人の方

に参加していただきました。20 分科会あり、若手経営者

に経営の報告をして頂き参加者でグループ討論をするの

ですが、皆さん真剣に討論され自社を良くしたい！良い

経営者になりたい！地域を良くしたい！思いがひしひし

と伝わってきて、日本の未来は安泰だなと勝手に思った

次第です。二日目の記念講演は都城の日本情報クリエイ

トの会長米津健一様のお話でしたが、新聞にも二回ほど

掲載され上場もしている会社です。1994年31歳の時に人

口14万人の都城市に社員と2人で立ち上げ、「地方にあ

って全国をマーケットにする企業」という志を社名に込

め今年で創業 30年、社員は 314名以上、全国に 30拠点

を展開し、不動産管理ソフト・システム業界では導入企業

実績約7000社とトップシェアの企業と発展、2020年7月

には「グロース」上場、業績はコロナ禍を経て堅実に右肩

上がりを続けている会社です。会歴は私と同じなのにこ

んなにも違うかとガックリもしましたが、友としてとて

も誇らしく思いました。 

話は変わりまして、私の友達の友達でアーカイブで出

会ったJho.nadiaさんのお話をさせていただきます。 
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第 2315 回 令和 6 年 10 月 3 日プログラム 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

10月の月間テーマ  

  経済と地域社会の発展月間 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露 

９．委員会報告 

10．米山月間卓話  

11．点   鐘   

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    

＊月初めのセレモニー   ＊米山ランチBOX 

＊米山月間卓話―岩本正志君 

＊例会終了後理事会開催 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次回例会案内；10月10日（第2316回） 

 ＊会員卓話―櫻田祐一郎君 

＊雑誌紹介―近藤真司君 

＊ポリオ BOX 

第 2314回 例会内容（9/26） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



ジョウさんは、アメリカ国家プロジェクトを指揮した唯

一の日本人女性であり、アメリカ国防総省の特別機関に

所属していた。軍用GPSの発明者であり、世界154か所に

Wi-Fi基地を設置した。戦災孤児の独立に向けた支援にも

携わり、マザーテレサが駆け付けるほどの活動をした。

FBIのプログラムにも取り入れられた手法を考案し、アメ

リカの雑誌にビジネス構築のコラムを執筆していた。日

本に帰国後は国政政党のマニフェストとりまとめや東京

オリンピック、東京都知事選挙に携わった。現在は高齢者

の経営者の事業継承支援に取り組んでいられる方です。 

NSAにある情報をアップデートするために 10年間行っ

てまして、名札の名前の最初に Pと Cと Uがそれぞれ書

かれているのですが何の略だろうと探っていたところ、 

Pはｐerson Cは clone Uは宇宙人だったと！（その

訳は当日は詳しく話しましたが、ここでは割愛します） 

その次の「エーッ!!そんな馬鹿な？」と思える世にも奇妙

な話は、時間が無くなってしまいましたので 4 回目のピ

ンチヒッターの時に。今回もTTP徹底的にパクりまして、

「今日のこの時間が皆様方にとって入りて学ぶ良き時間

になれば幸いです。どうぞロータリーをお楽しみくださ

いませ」 

 

☐幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

＊地区補助金の申請要件 

 の変更について 

＊地区大会決議（案）の件 

＊米山奨学生カウンセラ

ーレポート提出のお願い 

 

 

 

 

☐米山奨学生奨学金授与＆近況報告  鍾 梓軒 君 

   

皆さん、こんにちは、ショウ 

シケンです。お久しぶりです、

お元気ですか。私は今月中、帰

省と就職活動のために、三週間

ほど中国に帰りました。9月 6

日にスーパー台風 11号、ヤギ

が中国の南部に通過していて、

私は無事に香港に到着しまし

たが、ほかの地域では大きな影響を与えられたそうです。

台風が過ぎた後、夏の高温がやや緩められましたが、まだ

街中を歩くだけで汗まみれになるほど暑かったです。香

港で２日ほどおじいちゃんと過ごし、中国大陸の方にあ

る実家の東莞市に帰りました。 

 今年の9月17日、火曜日は中国の中秋節ですが、中国

では14日の土曜日は、休まず15日の日曜日から17日の

三連休となっています。日本の振替休日と似ていますが、

できるだけ休日を長めにするやり方です、中国語だと『調

休』という、休日を調整する意味です。休みは延びました

が、16 日の月曜日は休みではありませんでしたから、そ

の分の仕事と学校の授業は14日の土曜日に前倒し、働く

日も長くなりました。こういう休みの取り方で旧暦の8月

15日の中秋節と10月1日、中国の国慶節を繋げる年が多

く、７連休のゴールデンウイークが出やすいですが、他の

週の土日が働く日になって、14 日連続働く場合もありま

すので、このやり方は賛否両論です。この日に、となりの

深圳市で働いているいとこ兄弟も東莞市に帰ってきまし

た。午後、簡単にお墓参りをした後、真ん丸いお月様を見

ながら、塩漬けたアヒルの卵の卵黄と甘い味のハスの実

のあんこが入った月餅を食べて、バーベキューパーティ

ーをしました、楽しかったです。また、旅行と就職活動の

ために広州と北京に行きました。北京で私が学部生だっ

た時のクラスメイトと会うことができて、もう卒業後に

二度と会えることを思いませんでしたから、とっても嬉

しかったです。 

 

☐会員卓話            児玉 幸則 君 

＜防災どうすれば＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

     ・  ・   

自助 ・・・           

共助 ・・・ 地域、職場での助け合い

 働 ・・・   、自  、企業、防災
機関 が  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【坂田師通君】鍾君と児玉君の 

  お話を楽しみにしていま 

す。先週の観月会は、皆様 

お疲れ様でした。ありがと 

うございました 

【長谷川修身君】先週の観月会 

とても楽しかったです。 

親睦委員会の皆さんあり 

がとうございました。又、本日の児玉幸則さんの会 

員卓話をとても楽しみにしております。 

【野添勝久君】観月会も地区大会も多忙にて申し訳あり 

ませんが例会の出席が関の山です。ごめんなさい。 

 

 

  

ソングリーダー橋口君    ピアノ演奏 森さん 

 

    

☐出席報告      出席委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況（9/26）        

会  員  数 38名 

出 席 会 員 数 27名 

ホーム出席率 75.00％ 

修正出席率 94.44％ 

 

 

   

テーブルの花       本日の食事 

 

 

 

 

10月の例会プログラム 

10/17は特別休会です 

 

10/3 （2315回） 米山ランチBOX 

月初めのセレモニー 

米山月間卓話＝岩本正志君  

※例会終了後に理事会開催 

 

10/10（2316回） ポリオBOX 

会員卓話＝櫻田祐一郎君（前回に引き続き） 

雑誌紹介＝近藤真司君 

 

10/24（2317回） ポリオBOX 

外部卓話 高鍋町教育長 奥村昌美様  

※例会終了後プログラム委員会開催 

 

10/31（2318回） 100万㌦ランチBOX 

地区大会報告 

 

 

 

             

１    の   深は約４  なので、時 
で伝 する

３ 第一 よりも第二・第三 の方が高いケースが多い

２  岸で地 を感じたら、す に 岸から れ、  
コンクリート の   できれば５ 以上 など安全
な場所に 難

  

４ 津 の初動は、引き とは らない  し が表れる
場合もある 

     ホテル泉屋   
               

   ラ     大        
  町        高鍋町          町       

              

 

   

   

 れを感じない。

家の中で かにしている人の中に、 れをわずかに感じる人がいる。

家の中で かにしている大 の人が れを感じる。

家の中に る人の どが れを感じる。

   

   

   

   

 

   

 

        置 が倒れることがある。

                    していない家 が 動したり、
食 や本が ちることがある。

立っていることが 難。 ア開かなかったり、 ガラスが  して  す
ることがある。  性の い    は が  したりする。

  性の高い    でも くことがある。          クリー
             なる。

 につかまらないと                       、
補 されてないブロック が れることがある。

        大  地   地     することがある。  性の
 い    は いたり、倒れるものもある。

   

 

 

   ラ 
児湯郡   大   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


